



DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE HESPERIA

SERVICIOS PEDAGÓGICOS



El Distrito escolar unificado de Hesperia se emociona en anunciar su colaboración con la Iniciativa de dirección universitaria de California (CCGI, por sus siglas en inglés) para ayudar a su hijo a desarrollar un plan universitario y profesional bien informado y un proceso simplificado de solicitud universitaria.

CCGI es una organización estatal sin fines lucrativos que trabaja con los distritos escolares en todo California para lograr dos objetivos principales: (1) asegurar que todos los estudiantes de último año de preparatoria en California se gradúen con metas de educación superior claras y un plan sobre cómo lograrlas, y (2) que la información en los historiales académicos de cada alumno los sigan conforme avanzan por los diferentes sistemas educativo, para así reducir las brechas informativas que de otra manera pudieran obstaculizar su éxito.

Como parte de este esfuerzo, CCGI administra la plataforma de planificación universitaria y profesional del estado de California, CaliforniaColleges.edu. Esta plataforma de internet ofrece a los estudiantes, familias y educadores un punto de acceso para la preparación universitaria y profesional, solicitudes universitarias, herramientas e información para ayudar a planificar el futuro después de la preparatoria.

Como colaboradores de CCGI, los alumnos del Distrito escolar unificado de Hesperia tienen acceso a herramientas y recursos exclusivos para apoyar su planificación universitaria y profesional. Estos recursos sólo se brindan cuando la información del historial académico se carga al Sistema de información estudiantil (SIS) del distrito, *Infinite Campus*, a CaliforniaColleges.edu, de acuerdo con todas las leyes estatales y federales de privacidad del estudiante.

Los beneficios de la colaboración incluyen dar a los estudiantes acceso a las herramientas de cumplimiento de requisitos de las Universidades estatales de California (CSU) y la Universidad de California (UC) para monitorear el progreso hacia el cumplimiento de los requisitos de admisión directa a una universidad "a-g". Esto ayudará a su hijo a saber si está tomando los cursos correctos en la preparatoria para alcanzar sus metas después de su graduación.

Usted y su hijo también pueden usar esta plataforma para dar un seguimiento de los plazos y presentar sus solicitudes, y el estudiante hasta puede presentar directamente su solicitud a una universidad de dos años de California (*California Community College*) o una Universidad estatal de California (CSU) desde CaliforniaColleges.edu.

La colaboración del distrito con CCGI permite que la información clave se transfiera de la cuenta de su hijo a estas aplicaciones, haciendo que todo el proceso sea más rápido y fácil. También permite que la información de las clases de su hijo se comparta directamente con las universidades de dos años y las CSU, lo que ayuda a estas universidades a tomar mejores decisiones más rápido, sobre tres áreas; admisión universitaria, asignación académica del alumno y ayuda financiera. Los estudiantes también pueden dar inicio a FAFSA (Solicitud gratuita para ayuda financiera federal) desde su cuenta, lo que potencialmente puede hacer más fácil el proceso de determinación de cumplimiento de requisitos del subsidio *Cal-Grant*.

Si desea abstenerse del acuerdo del distrito de divulgación de la información de su hijo, póngase en contacto con Michelle Smith, directora de educación media y media superior de la siguiente manera:

Mande un correo electrónico a michelle.smith@hesperiausd.org con "Opt-out of CCGI" ("Abstención al acuerdo CCGI") como asunto del correo. Incluya el nombre y la escuela de asistencia de su hijo.

Si tiene alguna pregunta, por favor comuníquese directamente con el asesor académico de su hijo o con Michelle Smith, al (760) 244-4411, extensión 7242.